
平成３０年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 北海道・北東北の縄文遺跡 

 群の世界遺産登録に向けた 

 取り組みについて 

 

（１） 一日も早い世界遺産登録実現に向けて 

世界遺産登録に向けて市民の機運を高めるために、市で作成した原動機付自転車 

等の図柄入りご当地ナンバープレートを活用して PR してはどうか。 

走る広告塔として、地域の魅力を発信する最大の手段であると考え、次の点をお 

伺いします。 

① 現在、交付されている枚数はいくらですか。種別ごとにお知らせください。 

  ② 現在使用中のナンバープレートを、ご当地ナンバーへ交換するために手数料は 

いくらですか。 

（２） 「しゃこちゃん広場」周辺整備について 

館岡地区の「しゃこちゃん広場」周辺の整備が急がれると思っておりますが、今後 

の展望をお伺いいたします。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第２席 

 

 

４ 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 今後の集落における生活の 

支援について 

 

 

（１） 限界が危惧される集落での生活について 

  ① このような集落で、一人暮らし高齢者や高齢者のみ世帯の方が、今後直面する 

問題は何があるか。 

  ② 集落で生活する高齢者が、今後も地域で生活し続けるための対策は考えている 

か。 

 

 

２ つがる市沖洋上風力発電事業 

 について 

 

 

（１） 計画の見通しについて 

  ① 今後どのような手続きを経て建設されるのか。 

  ② この計画が実行されると、本市にはどのようなメリットがあるか。 

 

３ メロン・スイカフェスティ 

バルについて 

 

 

（１） フェスティバルを開催した成果について 

  ① 状況をお知らせください。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

 

１８ 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

１ 指定管理者制度について 

 

 

（１） 指定管理者により管理されている施設数は、いくらか。 

（２） 指定管理者に対する市の指導は。 

（３） 指定管理者による管理の主旨は守られているか。 

 

 

２ 市有財産の活用について 

 

 

（１） 農業所得向上のため、空き校舎を活用した野菜等の生産は出来ないか。 

 

３ 車力温泉について 

 

（１） 車力温泉も２６年が経過しておりだいぶ傷んできていることから、大規模 

改修が必要と思うが、どうか。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第４席 

 

１７ 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ つがる市の人口減少について 

 

 

 

（１） 現状と傾向について 

（２） 原因とその対策 

 

２ 市営住宅について 

 

 

（１） 若緑団地の建て替え計画は検討したか 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 図書館の現状は 

  ① ３年目を迎え入館者数の動向。 

  ② 社会人、受験生の利用に対して、利便性向上のために閉館時間を夜９時までに 

出来ないものか。 

 ③ 入館者が利用できるパソコンを設置できないか。 

  ④ 図書館にＡＶコーナーを設置すべきでないか。 

（２） 館岡地区の縄文遺跡について 

 ① 市では世界遺産に登録された場合の構想を持っているのか。 

（３） 総合体育館建設について 

 ① 体育館の構想は出来たのか。 

 ② 建設のための総予算。 

 ③ 年間の維持管理費。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第５席 

 

３ 

 

芳政会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

１ 道路行政について 

 

 

（１） 県道再賀・木造線バイパスについて 

  ① 現進捗率はいくらか。 

  ② 完成はいつ頃の見込みか。 

  ③ 早期完成に向けて県に要望して頂きたい。 

 

 

２ 農業問題について 

 

 

（１） つがる市の農業について 

 ① 平成３０年度の減反率は、青森県及びつがる市で現在何パーセントなのか。 

 ② 米価安定の為、都道府県単位で協議会を立ち上げ協議し減反率を決める等、県 

に提案できないものか。 

 ③ 新規就農者への支援、補助作業員の確保、最新の機械導入等で省力化を図り、こ 

れら複合的な取り組みが必要と考えるが、如何か。 

 

 

第６席 

 

８ 

 

五和会 

長谷川 徹 

（一問一答） 

 

１ 市の祭りについて 

 

（１） 今年度実施した祭りの状況は。 

  ① ネブタまつり 

  ② 馬市まつり 

（２） 今後、祭りを盛り上げるアイディアはないか。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第７席 

 

１ 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ つがる市におけるUターン 

 者に対する施策について 

 

（１） Ｕターン者がつがる市で起業しようとした場合経済面で、どのような支援策 

があるか。 

（２） ４５歳以上６０歳未満のＵターン者を、農業部門に還流させる方策はあるのか。 

    また、つがる市としてそのような考えはあるのか。 

 

 

２ 特定バス路線の廃止および 

減便による沿線住民への影響 

について 

 

（１） 民間に代わりつがる市が運行を予定している「地域内交通」は、接続する 

バスのみに対応するのか。 

（２） つがる市民診療所への送迎を目的とした「多目的バス」（７路線）と新たに 

運行が予定されている「地域内交通」は連動するのか。 

 

 

第８席 

 

９ 

 

芳政会 

三上  洋 

（一括質問） 

 

１ 戦後７３年を経過して 

 

（１） 今後の市の対応は 

  ① 悲惨な戦争の記録、記憶を引き継ぎ、次世代に伝えて行くことが、現在の私 

たちの使命です。市としても早めの対応が必要ではないか。 

  ② 同じように、つがる市戦没者の遺族の方も高齢化が進み、戦争の悲惨さを語り 

継ぐことなど先行きが危惧されているのが現状かと思います。福井県では孫や 

ひ孫などで次世代の会を結成して活動している例があり、市としてもそういった 

活動を支援してはどうか。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第９席 

 

２ 

 

五和会 

田中  透 

（一問一答） 

 

１ つがる市の活性化について 

 

（１） 市の宅地化について 

  ① 市として商工業地区、住宅地区を整備する都市計画等はあるか。 

（２） ６次産業化の推進について  

① 市の加工センターの状況を施設毎にお知らせください。 

・加工されている主な加工品  ・施設の老朽化  ・稼働日数 

  ② 農業を発展させるための加工施設の整備が必要ではないか。 

  ③ つがる市農産物直売所の駐車場拡張について 

 

 

２ つがる市のスポーツ振興に 

 ついて 

 

（１） 市内の小中学生に対する支援策は検討されているか。 

 

 

３ 小中学生の安全確保について 

 

（１） 不審者情報等の対応について 

  ① ２９年度及び３０年度現在までの、情報提供メールの件数を学区単位でお知ら 

せください。 

  ② 提供された情報の中で、特に気をつけなければならない事例はあったか。 

また、どのような対応をとったか。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第 10席 

 

１０ 

 

絆心会 

野呂  司 

（一問一答） 

 

１ 空き家対策について 

 

（１） 空き家対策について 

  ① 市内には強風や積雪による倒壊などが危惧される空き家が見受けられるが、ど 

のような対策をとっているか。 

 

 

２ ふるさと納税について 

 

（１） ふるさと納税について 

  ① 市のふるさと納税の取り組みは成果をあげているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


